

Verleihung der Schneverdinger Ehrennadel am 27. November 2014 durch den Rat der Stadt Schneverdingen an Herrn Alexander Neppert

Arbeiterwohlfahrt, Kommunalpolitik und Sport. Das sind in alphabetischer Reihenfolge die „Steckenpferde“ von Alexander Neppert. Er wurde 1968 zum ersten Mal Ratsmitglied. Insgesamt war er 33 Jahre kommunalpolitisch engagiert. Er war Mitglied in verschiedenen Ausschüssen, was sein breites Interesse und großes Verantwortungsgefühl betont. Er war aber auch nahezu während seiner gesamten politischen Tätigkeit Mitglied des Verwaltungsausschusses. In den 80er und 90er Jahren amtierte er rund 10 Jahre als erster stellvertretender Bürgermeister. Darüber hinaus war er von 1977 bis 1985 sowie 1996 und 1997 Mitglied des Kreistages.

Parteilpolitisch war „Alex“ Neppert von 1972 bis 1982 stellvertretender SPD-Ortsvereinsvorsitzender und von 1984 bis 1988 Beisitzer im Vorstand.

1973 war er Gründungsmitglied der Arbeiterwohlfahrt. Seither hält er der „AWO“ die Treue. Er war als 1. Fahrer bei der Aktion „Essen auf Rädern“ unterwegs. Vorstandsarbeit verrichtete er in den siebziger bis neunziger Jahren in unterschiedlichen Funktionen.

In den Jahren von 1980 bis 1998 beteiligte er sich 18 Jahre als Vorstandsmitglied, zuletzt als stellvertretender Vorsitzender, an der Gestaltung und Entwicklung des TV Jahn Schneverdingen. Besonders widmete er sich dem Fußball. Er war Abteilungsleiter von 1982 bis 1988 und 1996 bis 1999. In der Kombination Sport und Politik war die Entwicklung der Sportstätten eines seiner Hauptanliegen.

Seit 1995 engagiert sich „Alex“ Neppert im Lions Club Schneverdingen. Viele soziale Projekte in Schneverdingen tragen die finanzielle Handschrift der „Löwen“.